

Pressemitteilung

**Beratungs-Center Herrenberg und Gärtringen
unter neuer Leitung**

Böblingen, 19. März 2024 – Mit Alexandra Stäbler und Nilay Deli erhalten zwei Beratungs-Center in der Herrenberger Direktion der Kreissparkasse Böblingen erfahrene Leiterinnen, die seit ihrer Ausbildung bereits eng mit dem Kreditinstitut verbunden sind.

Beratungs-Center Herrenberg



Alexandra Stäbler übernimmt nun dauerhaft die Verantwortung für das im Herzen von Herrenberg gelegene Beratungs-Center am Bronntor. Zusätzlich wurde sie als stellvertretende Leiterin des Geschäftsbereichs Privatkunden Herrenberg ernannt. In beiden Funktionen kann Alexandra Stäbler, die erfolgreich den Bachelor-Studiengang Finance abgeschlossen hat, ihre langjährige Erfahrung in der Kundenberatung sowie als Führungskraft insbesondere in der Sparkassen-Direktion Herrenberg einbringen.

Beratungs-Center Gärtringen



Ihre Nachfolgerin als Leiterin des Beratungs-Centers Gärtringen wird Nilay Deli. Als Kreissparkassen-Kundenberaterin hat die studierte Sparkassen-Bankbetriebswirtin bereits seit 2021 Führungserfahrung im Landkreis Böblingen gesammelt und freut sich nun auf ihre neue Aufgabe.

*Die Kreissparkasse Böblingen ist ein öffentlich-rechtliches Kreditinstitut. Mit 1.167 Mitarbeitern an 41 Standorten – davon 13 Beratungs-Center mit Spezialist*innen für die Themen Vermögensanlage, Wertpapiere, Versichern und Immobilien sowie 28 Filialen – und 29 SB-Stellen bietet die Kreissparkasse ihren Kund*innen ein umfangreiches Finanz- und Serviceangebot. Darüber hinaus engagiert sich das Kreditinstitut in besonderem Maße für die Region.*

Kontakt:

Kreissparkasse Böblingen

Miriam Höhn

Pressesprecherin

Wolfgang-Brumme-Allee 1, 71034 Böblingen

Tel.: 07031 77-1416

E-Mail: miriam.hoehn@kskbb.de

www.kskbb.de